

## Murat, atento al proceso priísta para elegir a presidenciables

El ex gobernador de Oaxaca Alejandro Murat señaló que espera el día en que su partido –PRI– defina el método de elección para designar al candidato a la Presidencia de la República, pues tendrá que contender, a su vez, con los aspirantes aliados del PAN y del PRD, luego de la reunión que sostuvo con empresarios turísticos del pueblo mágico de Pátzcuaro en Michoacán.

Se refirió a los aspirantes de otros institutos políticos, como Lilly Téllez y Santiago Creel del PAN; Miguel Ángel Mancera, del PRD, y de su partido, el PRI, mencionó a Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu y Enrique de la Madrid, entre otros.

https://jornadabc.com.mx/region/murat-atento-al-proceso-priista-para-elegir-a-presidenciables/